

Ses enfants :

Michel et Esther Halpérin,
Daniel et Karen Halpérin,
Miriam et Pierre Dicker-Halpérin ;

ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Lionel et Sarah Halpérin avec Nora et Naomi,
Anouchka et Antoine Goecking-Halpérin avec Aaron et Alix,
Sophie et Michaël Desforges-Halpérin avec Joanna et Benjamin,
Demian et Carmit Halpérin avec Mika et Noam,
Liv et Zhenia Rozinsky Gerstein Halpérin,
Shirane et Ilana Halpérin,
Nathanaël et Sarah Dicker avec Adaia, Eliakim et Nehorai,
Joël Dicker et Constance Goulakos,
Larissa Dicker et Sam Aldosari,
Raphaël Dicker ;

ses sœurs :

Annette Smidof,
Madeleine Spierer ;

sa cousine :

Hélène Spierer ;

les familles Halpérin, Spierer, Paradisgarten, Lévy, Salomon, Krugier, Lew, Katz et Cohen ;

ainsi que ses amis dévoués :

Mathias et Linda Serero,
L'équipe de l'Institut Maïeutique,
Borah Fradkoff,
Tanya et David Josefowitz,
Celia Roriz,

ont le grand chagrin de faire part du décès de

Madame Noemi Halpérin Spierer

leur très chère Maminou

survenu le 18 juillet 2014 (20 Tamouz 5774).

L'ensevelissement aura lieu mardi 22 juillet 2014 à 11h30 au cimetière israélite de Veysseyrie.

En lieu et place de fleurs, un don peut être versé à l'Association suisse des Amis du Dr J. Korczak, CCP 12-21124-6, ou aux Amis suisses de l'Université Ben-Gourion, CCP 12-17806-9.

Domicile : 13, avenue Bertrand, 1206 Genève.

Un merci chaleureux à Celia, Sandra, Leidy, Fatima, Salette et au Dr Roland Weil pour leur dévouement et leurs bons soins.